

Manolo Enrique Rivera Escobar

Administración de la producción

M.A.S.S. Y M.E.F.C.D. Roció
Guadalupe Aguilar Avendaño
Sistemas de producción

Primer cuatrimestre

Introducción

El presente trabajo nos habla acerca del como aplicamos la administración al momento de ejecutar la producción de los productos, de las operaciones, etc. Las relaciones humanas y del cómo se fueron formando para que el personal de la empresa mejorara su rendimiento. También vemos como la revolución industrial fue tomando relevancia en tiempos anteriores para llegar a donde estamos hoy. El hecho de que la mano de obra obrera sea menos común y ahora sea por medio de máquinas ayuda a la optimización de la empresa. Los avances tecnológicos que han ido creciendo y los hemos sabido implementar dentro de las empresas, entre otros puntos más. Por lo tanto, si podemos notar, el presente trabajo habla del como la administración y varios aspectos importantes dentro de ella han ido evolucionando para que una empresa pueda elevar su rendimiento considerablemente y sea considerada una empresa confiable y exitosa.

La administración, es fundamental para las actividades de las empresas, surgió por las diversas necesidades de eficiencia necesarias para producir un bien, el implementarlas en distintas áreas como lo es la industrial, de operaciones, en la producción, ayudan a tener un mejor aprovechamiento de materiales, y una mejor calidad de los mismos. Con el paso del tiempo se fueron implementando varios puntos que han ayudado a la empresa. La división del trabajo es una de ellas porque permite una mayor productividad y una mayor eficiencia, la idea de no asignarle muchas actividades a un empleado y enfocarlo solo en una, en la cual sea más productivo, permite a los empresarios que su empresa camine de forma correcta. La época de la revolución industrial consiste en la integración de sistemas mecánicos y motorizados para la producción de bienes, es una técnica que seguimos utilizando en nuestros días, estos procesos necesitan de producción necesitan ser supervisados y manejados de forma correcta para que sean eficientes, en esencia esa es la función de la administración de la producción, esta dio un cambio a las funciones de los trabajadores, cuando la administración de la producción tuvo mayor importancia en los años 30 a los 50, existio cierta inconformidad por parte de los recursos humanos de las organizaciones, ya que no estaban de acuerdo en que se le diera mas importancia a las maquinas o mecanismos para producir un bien, la mano de obra humana fue considerablemente reducida. Los recursos humanos, son una de las áreas que mas auge tienen en las empresas, los empleados son como un motor que hace que nuestra empresa camine de forma correcta y nos ayudan a lograr los objetivos trazados, las relaciones humanas marcan la importancia de cuidar y motivar a los empleados para que estos sean eficientes en sus actividades, debemos ponerles atención, identificar y atender sus necesidades para que se sientan a gusto trabajando. Poniendo atención a la herramientas necesarias para realizar las diversas actividades, mencionare al mundo cibernético, que va de la mano con los seres humanos, ya que necesitamos de una computadora o de un dispositivo móvil para que ayude a realizar las funciones de los trabajadores, para que estos archiven y manejen la información necesaria de una manera mas fácil, sin duda la tecnología es un elemento necesario para que se complemente y mejore la eficiencia de los empleados. Por otro lado, es necesario mencionar que una empresa siempre va a estar rodeada y relacionada por un universo, este universo de complementos es el entorno, existe el entorno específico y el entorno general, el entorno especifico abarca los factores que sin duda son necesarios para que nuestra empresa sobreviva, sin el entorno especifico, las empresas dejarían de existir, del otro lado está el entorno general, que son los factores que están más lejos de las empresas, pero que sin duda influyen mucho en las decisiones que puedan tomarse, no tenemos como empresarios control sobre el entorno general, sin embargo anticiparse o analizar cómo estara una determinada situación o adaptarnos a un posible cambio puede hacer que nuestra empresa no sea tan afectada. Como empresarios debemos de tener claro que los productos son la principal razon de ser de nuestra empresa, ya que son los que cubren las necesidades de los clientes y por lo tanto es lo que nos trae ganancias, debemos conocer como comercializarlo de forma correcta, es necesario conocer que existen 3 niveles de productos: El esencial, el tangible y el aumentado, los 3 tipos de productos tienen el mismo fin, satisfacer necesidades de los consumidores, solo que poseen diferentes características. En las organizaciones debe existir una variedad de productos, para asi satisfacer diferentes necesidades de los consumidores, si contamos con un solo producto v el cliente tiene diversas necesidades, el cliente no tendrá la confianza de elegirnos, debemos ganarnos la confianza del cliente y darle lo que busca, es

necesario saber que los productos cuentan con un ciclo de vida, que consta de 4 fases (Introduccion, crecimiento, madurez, declive), este nos sirve para conocer en que etapa esta ubicado un determinado producto y buscar estrategias de mercadotecnia si es que nuestro producto se encuentra en una fase de decadencia, y asi lograr que este vuelva a una etapa estable, es una herramienta muy útil en el mundo empresarial, nuestro producto debe tener una identidad, esta identidad la conseguimos al establecerle una marca a nuestro producto, que consta en un nombre o imagen, con esto lograremos que los clientes logren identificar a nuestro producto en base a la marca, esto nos distinguirá de los competidores y nos agrega valor, la presentación es otro elemento que permite identificar y conocer fácilmente a nuestro producto, tiene que ir empacado en un envase que posea características que igualmente nos distingan de los competidores, que sea ergonómico, fácil de identificar, o fácil de transportar. Los productos tienen que pasar por un proceso de producción para que puedan llegar a las manos de los consumidores finales, dicho proceso consta de 3 etapas (Etapa analítica, etapa de síntesis y etapa de acondicionamiento), como productores debemos asegurarnos que este proceso se aplique de manera correcta para que al final cumpla con las características que los clientes demandan, de otro modo solo brindaremos productos que sean percibidos como malos o ineficientes por los consumidores, todo proceso de producción es una serie de factores relacionados, organizados y en constante interacción.

Las empresas poseen un sistema de producción, que consiste en la manera propia de producir un bien, existen 4 sistemas de producción, cada uno con diferentes características (Producción por lotes, producción en masa, producción por trabajo, producción de flujo continuo), las empresas eligen el modelo de producción que mas le convenga de a cuerdo a sus necesidades, es necesario analizar bien que sistema de producción vamos a elegir para que nuestra empresa sea eficiente.

Conclusión

Al realizar este trabajo, me di cuenta que para ser empresario, debemos saber que la
correcta administración es sin duda fundamental para que nuestras empresas sobrevivan,
también que debemos estar conscientes de que la administración consta de una serie de
pasos y procesos que deben estar bajo constante supervisión de nuestra parte para que
logremos nuestros objetivos y metas y nuestras empresas salgan a flote.

Antología administración de la producción Universidad del Sureste (pág. 1-16)